

Ferrovial se adjudica la ampliación de Dallas North Tollway, en Texas, por 119 millones de euros

- Aumenta de tres a cuatro el número de carriles en cada dirección
- La obra se prolongará a lo largo de 40 meses
- Webber, filial de Ferrovial, gestiona más de 50 proyectos en Texas, Georgia, Virginia y Carolina del Norte

Madrid, 08/06/2022.- Ferrovial, a través de Webber, su filial de Construcción en Estados Unidos, se ha adjudicado las obras en un tramo de cerca de 15 kilómetros de la Dallas North Tollway, ubicada en Texas (Estados Unidos). La Autoridad de Autopistas del Norte de Texas (NTTA) ha seleccionado a la compañía para que lleve a cabo el contrato, valorado en 127 millones de dólares (equivalentes a unos 119 millones de euros).

Con una duración estimada de 40 meses, está previsto que la obra comience a ejecutarse en septiembre. Se aumentará la capacidad de la autopista, aliviando de esta forma la congestión que se produce en el norte de Dallas y mejorando las conexiones con los condados de Collin, Denton y Grayson.

En el marco del proyecto, la filial de Webber ampliará la carretera de peaje existente, pasando de tres a cuatro carriles en cada uno de los sentidos. El proyecto incluye ensanchar la estructura de 22 puentes, además de la reforma de pasos elevados y la construcción de nuevas rampas. También se mejorará la iluminación de seguridad y se sustituirán las señales a lo largo del corredor.

Webber: Más de 50 proyectos

Con este contrato, Webber trabaja ya en 51 proyectos en Texas, Georgia, Virginia y Carolina del Norte. La filial estadounidense de Ferrovial anunció recientemente la adjudicación de la construcción de un tramo de aproximadamente 5 kilómetros de la autopista I-74 por 262 millones de dólares (equivalentes a más de 230 millones de euros). También ha sido seleccionada para la construcción de dos carreteras en Texas por 161 millones de dólares (equivalentes a unos 142 millones de euros) en los condados de Guadalupe y Hays. Además, participa, junto con Ferrovial Construcción, en el proyecto de la I-35 en San Antonio por 1.500 millones de dólares (equivalentes a unos 1.273 millones de euros).

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía cotiza en el IBEX 35, forma parte de los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com
@ferrovial_es
@ferrovial

José Luis Cobas
+34 915 866 314
+34 629 471 839
jlcobas@ferrovial.com

Paula Lacruz
+34 915 862 526
+34 626 12 93 00
placruz@ferrovial.com